



Basar zwischen Kälte und Frühlingserwachen

Es war ein Hauch von Frühlingserwachen in der Kreuzkirchengemeinde. Zumindest in modischer Hinsicht. Der Grund dafür: Im Gemeindehaus an der Worthstraße stand am Samstagnachmittag erneut ein Basar rund um den Nachwuchs an. Im Angebot an den rund 30 Ver-

kaufstischen dabei: Spielzeug und gerade auch gut erhaltene Kinderkleidung für die wärmere Jahreszeit. Angesichts der aktuellen Witterung – draußen rieselte der Schnee – fanden aber auch Wintersachen noch einen guten Absatz. Der Erlös aus Gebrauchtmarkt nebst

Waffelverkauf fließt über den Förderverein der Kreuzkirche wieder in die Kinder- und Jugendarbeit der Gemeinde. Bereits am Samstag lockt im Gemeindehaus von 10 bis 17 Uhr eine weitere Verkaufsveranstaltung – ein Trödelmarkt. ■ dt/
Foto: Schmidt